

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Perancangan interior Gedung asrama SMA IT Abu Bakar Boarding School Kulon Progo ini bertujuan untuk merealisasikan desain interior lingkungan hidup yang aktif, sehat serta efektif bagi siswa remaja yang masih dalam masa pertumbuhannya. Selain itu perancangan ini juga bertujuan untuk menciptakan suatu lingkungan pendidikan yang berintegrasi dengan kehidupan sehari-hari dengan nilai-nilai tertentu yang ingin diajarkan oleh instansi terkait pada penghuninya.

Perancangan ini mengusung tema kehidupan pendidikan modern dengan latar belakang pendidikan cara hidup islami. Tema ini diambil dalam rangka mewujudkan tujuan sekolah dengan tetap relevan terhadap zaman dan pengguna yang berada pada umur-umur perkembangan tertentu.

Pada awal proses perancangan ditemukan masalah-masalah yang ada di lapangan yang menghambat tercapainya tujuan sekolah maupun membuat kurangnya kenyamanan pengguna asrama. Penyelesaian masalah-masalah ini yang kemudian dijadikan acuan dalam perancangan dengan tujuan menciptakan interior yang efektif untuk penggunanya yaitu siswa remaja SMA.

B. Saran

Hasil perancangan interior Gedung asrama SMA IT Abu Bakar Boarding School ini diharapkan menjadi manfaat bagi pengelola Yayasan terkait sebagai pertimbangan maupun standar dalam perancangan interior asramanya. Selain itu perancangan ini diharapkan dapat menjadi salah satu materi kajian interior asrama dengan seizin instansi dan atau penulis.

DAFTAR PUSTAKA

- Grimley, Chris., & Love, Mimi (2018) *The Interior Design, References+Spesification Book*. Beverly, USA: Rockport Publisher, Inc.
- Morrison, Jasper., & Fukasa, Naoto., & Hara, Kenya. (2010) *MUJI*. New York: Rizzoli.
- Nakano, Mamiko. (2015). The ‘No-Design’ Design of Muji, The developement process behind the world-famous no-brand products. <https://medium.com/ignition-int/the-no-design-design-of-muji-1a97e42561b2>, 15 Oktober 2020 diakses pada pukul 14.33.
- Triatmaja, Suastiwi. (2020). Designing a Design Thinking Model in Interior Design Teaching and Learning. *Journal of Urban Society's Arts*.
- Wahab, Suzaily., Rahman, Fairuz Nazri Abdul., Hasam, Muhammad Hafiz Wan., Zamani, Intan Zulaikha., Arbaiei, Nabilah Che., Nawi, Siew Ling Khor Azmawati. (2013) *Stressors in Secondary Boarding School Students: Association with Stress, Anxiety and Depressive Symptoms*. Wiley Online Library.